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Je me suis donc occupé de l’animation, c’était
un rôle pour lequel je n’étais pas très partant
mais je me suis forcé et j’ai au final beaucoup

apprécié le faire. Ce n’est toujours facile de
se mettre dans une ambiance studio et de
direct alors qu’on est confiné et à distance

mais c’est un exercice intéréssant. J’ai aimé
trouver des bonnes tournures de phrases et

le bon ton pour provoquer un sentiment
d’interaction et de dynamisme avec

l’auditeur. Je n’ai pas rencontré de difficulté
particulière à part pour une petite coquille ;

j’ai confondu les deux Mathieu et ait dû
réenregistrer les audios correspondants.

Merci à toute l’équipe pour cette émission !



Je suis très heureux d'avoir pu découvrir un
nouveau sujet, très original, que sont les

westerns. Continuer à créer des emissions
pour radio campus me parait également être

quelque chose d'important, surtout en ce
moment, ça permet de créer du lien entre les

chroniqueurs. Même si l'adaptation est un
peu compliqué c'est plaisant de voir que tout
le monde est motivé. Clément si est pris bien
à l'avance donc tout le monde était détendu

et dans les temps. Hate de retourner en
studio !



J'ai pris beaucoup de plaisir à faire cette
chronique sur le cinéma western. J'ai essayé de
la faire en faisant de l'humour et en jouant sur

le fait que je n'y connaissais rien sur les
westerns. Le but était de ne pas en savoir trop
sur le genre pour garder une sorte de naïveté
par rapport à ce que je découvrais en écrivant
ma chronique. Je pense avoir bien réussi ma
chronique et j'espère que les gens ont pris

autant de plaisir à l'écouter que j'en ai pris à la
faire !



J’ai participé à l’émission du 26 novembre.
Notre thème était celui des western j’ai donc
choisi de faire une chronique parlant du film
Django unchained, qui casse quelque peu les
codes du genre. J’ai beaucoup aimé le thème
choisi et la liberté qu’il offrait. Et cette fois

encore la communication au sein de l’équipe a
ete efficace.



Le thème étant western j’avais un peu
d’appréhension concernant l’invité. Mais j’ai
réussi à trouver le contact du président de

l’association qui organise le festival de Bruy la
Bruissiere sur ce thème par le biais de la

trésorière. Concernant la forme, ayant déjà fait
l’invité, j’ai réalisé le montage rapidement, le
but étant principalement d’équilibrer les voix.
A propos du fond, j’ai été ravi d’entreprendre

cet entretien très enrichissant pour un novice
du domaine comme moi.



Je ne connaissais rien sur le cinéma Western et
cette émission m’a permis de me renseigner

sur un sujet, que je ne pensais pas être si
intéressant.

J’ai décidé de me consacrer au western italien,
en parlant de la grande contribution de Sergio

Leone pour la culture cinématographique
internationale.

Cela a été épanouissant et m’a permis encore
une fois de renseigner le public sur mon pays.



Je pense que cette émission a été l'une de mes
préférées. 

J'ai réalisé le billet libre, je me suis donc
détachée du thème, malgré tout super original

!
Mon billet portait sur les yaourts ! Pour être

honnête la chronique billet libre était celle que
je redoutais beaucoup. Les billets libres que

mes camarades avaient concocté étaient tous
géniaux et frais. Je n'avais pas d'inspiration et
ai donc choisi la première chose à laquelle j'ai

pensé : les yaourts.
J'ai adoré réaliser ce billet. 

J'ai aussi appris beaucoup de choses
(anecdotes, histoire, faits scientifiques...) et
également pu utiliser mon nouveau micro, le

son en est ressorti beaucoup mieux !
Créer d'autres chroniques sur des objets ou

aliments de tous les jours auxquels on ne
pense pas toujours serait génial !



Pour cette matinale, j'étais censé faire une
chronique pratique, mais le thème du western
ne m'inspirant pas trop, j'ai préféré faire une

contextualisation du genre
cinématographique, en expliquant ses origines
historiques. Comme toujours, j'ai l'impression

d'avoir été maladroite dans mes propos, et
même si mes proches à qui j'ai fait lire mon

script m'ont dit que tout était compréhensible,
j'ai quand même un peu de regret. Au final, ce
que j'ai préféré dans ma chronique c'était le

jingle, que j'ai adoré faire. Ça m'a donné l'idée
de faire un billet sur Kill Bill ou Tarantino en

général, qui fait des films inspirés entre autres
par le western. Concernant l'équipe, tout le

monde a bien informé de la progression dans
les chroniques et le rendu final est excellent,
on est vraiment plongé dans l'atmosphère du

western !



Pour cette matinale j’ai dû assumer deux rôles
que je n’avais pas encore eu la chance de faire.

J’ai bien aimé les deux et surtout j’ai appris
comment m’améliorer pour la suite. J’ai

particulièrement apprécié le montage, même si
j’ai réalisé une erreur. Je pense que le fait de

devoir faire ces deux rôles en même temps m’a
empêché de pouvoir tirer le meilleur de moi-
même mais en même temps, ca m’a poussé

dans mes retranchements.



Je suis fier de cette matinale et du travail fourni par l'équipe, il y a eu un réel
investissement et je pense que cela se sent dans le rendu de l'émission. Je souhaite
aussi remercier tous les membres de l'équipe, qui ont été volontaires, même s'ils ne

connaissaient pas bien le thème et qui surtout, ont été très réactifs et
compréhensifs.

Le mot de la
fin




